

WestJet Pilots Strike Potential

Dear conference attendees,

As many of you have heard, WestJet pilots voted last week in favour of holding a work stoppage if current negotiations between the pilots' union and the airline break down. The timing of a possible strike is still unclear but in the worst case, it may affect those of you who have booked flights to the Saskatoon conference with WestJet. If you have booked a flight to Saskatoon, we recommend that you follow the news closely for any future updates on the strike position at WestJet. The national office and the national executive council have been monitoring the situation, and this is what we know so far, as provided by the media and from feedback from the pilots' union.

- Although the WestJet pilots will be in a position to strike on May 19, they have told the media that they will not go on strike over the upcoming long weekend.
- The pilots' union is required to provide at least 72 hours notice through a press release, before they go on strike.
- WestJet passengers affected by any cancellations as a result of a strike will be entitled to a full refund in the original form of payment.
- WestJet customer service suggests that the public monitor the situation through their social media channels, Twitter and Facebook, and for passengers with bookings to have their contact information in their personal profiles up-to-date.
- Although Air Canada has said that it will try to accommodate travellers put out by a possible WestJet pilots strike, they have not said as yet if that will include extra passenger space for travellers going to Saskatoon.

Here are some of the latest articles and communications pertaining to the situation at WestJet.

WestJet promises full refunds on flights cancelled by pilot strike.

<http://www.cbc.ca/news/canada/calgary/westjet-promises-full-refunds-on-flights-cancelled-by-pilot-strike-1.4658806>

Air Canada Adds Capacity on Key Transcontinental Routes in Response to Strike Vote Mandate at WestJet

<https://aircanada.mediaroom.com/2018-05-10-Air-Canada-Adds-Capacity-on-Key-Transcontinental-Routes-in-Response-to-Strike-Vote-Mandate-at-WestJet>

<https://aircanada-fr.mediaroom.com/2018-05-10-Air-Canada-ajoute-de-la-capacite-sur-des-liaisons-transcontinentales-cles-en-reponse-au-vote-pour-un-mandat-de-greve-a-WestJet>

Grève possible des pilotes de WestJet

Bonjour,

Comme bon nombre de personnes, vous avez sûrement entendu dire que les pilotes de WestJet se sont prononcés par vote la semaine dernière pour un arrêt de travail si les négociations actuelles entre le syndicat des pilotes et le transporteur aérien échouent. On ne sait pas encore quand aura lieu le déclenchement de la grève, mais dans le pire des cas, il se peut que les personnes qui ont réservé des vols de WestJet pour aller au congrès à Saskatoon soient touchées. Si vous avez des billets d'avion pour Saskatoon, nous vous recommandons de suivre de près les actualités pour en savoir plus sur le mandat de grève à WestJet. La Permanence nationale et le Conseil d'administration national suivent de près la situation et voici ce que nous savons jusqu'à maintenant, selon l'information fournie par les médias et le syndicat des pilotes.

- Bien que les pilotes de WestJet aient le droit de déclencher une grève le 19 mai, ils ont indiqué aux médias qu'ils s'abstiendraient de le faire durant la longue fin de semaine.

- Le syndicat des pilotes doit donner un avis d'au moins 72 heures par communiqué avant d'entreprendre une grève.

- Les passagers de WestJet qui sont touchés par une annulation en raison d'une grève auront droit au remboursement complet selon le mode de paiement original.

- Le service à la clientèle de WestJet suggère au public de surveiller la situation sur les médias sociaux, Twitter et Facebook, et aux passagers qui ont des réservations de mettre à jour leurs coordonnées sur leur profil personnel.

- Bien qu'Air Canada ait indiqué vouloir prendre à son bord les passagers qui n'auraient plus de vol en raison de la grève des pilotes de WestJet, le transporteur n'a pas précisé s'il prévoit ajouter des sièges pour les voyageurs à destination de Saskatoon.

Voici certains des derniers articles et communications portant sur la situation à WestJet.

WestJet remboursera tous les vols en cas de grève

<https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1100547/westjet-remboursement-vols-greve-clients-pilotes>

<http://www.cbc.ca/news/canada/calgary/westjet-promises-full-refunds-on-flights-cancelled-by-pilot-strike-1.4658806>

Air Canada ajoute de la capacité sur les liaisons transcontinentales clés en réponse au vote pour un mandat de grève de WestJet

<https://aircanada-fr.mediaroom.com/2018-05-10-Air-Canada-ajoute-de-la-capacite-sur-des-liaisons-transcontinentales-cles-en-reponse-au-vote-pour-un-mandat-de-greve-a-WestJet>

<https://aircanada.mediaroom.com/2018-05-10-Air-Canada-Adds-Capacity-on-Key-Transcontinental-Routes-in-Response-to-Strike-Vote-Mandate-at-WestJet>